
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre a possibilidade de ampliação da 

interdição da Marginal Dom Aguirre aos domingos. 

 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipes 

que utilizam a região para a pratica de atividades esportivas ao domingo e alegam 

que em alguns pontos onde não há a interdição, existe muita disputa de espaço 

entre ciclistas e pedestres. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1) Existe a possibilidade de ampliar a interdição até a 

ponte a ponte Salomão Pavlovsky, utilizando uma 

faixa da Marginal na pista Centro-Bairro? Se sim, qual 

a previsão de prazo? Caso contrário qual o motivo? 

 

2) Existe a possibilidade, através de parcerias ou com o 

efetivo dos agentes de transito, de disponibilizar 

pessoas orientado a parada de veículos em alguns 

cruzamentos, principalmente no acesso a marginal 

através da rua Ubirajara? 

 

 

S/S., 01 de outubro de 2018 

 

 

Antonio Cícero da Silva 

“Toninho Corredor” 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


